

EDITORIAL

Dr. L. F. Llanos Alcázar
Director de la revista

Queridos amigos:

Tras la presentación que realizó el Presidente de la AEMCP de esta segunda etapa de nuestra revista, ahora titulada REVISTA DEL PIE Y TOBILLO, deseo saludaros y resumir los objetivos que intentará desarrollar el actual Consejo de Redacción con vuestra ayuda.

Quisiera, no obstante, expresar primeramente mi homenaje de gratitud a los Dres. Antonio Herrera Rodríguez, fundador y primer director de la *Revista de Medicina y Cirugía del Pie*, y a su sucesor, Jesús Martínez Villa, a cuya capacidad debemos la existencia y consolidación de la revista de la AEMCP.

Entendemos que la REVISTA DEL PIE Y TOBILLO debe cumplir una doble función de **formación y divulgación**. Por la primera, además de facilitar el conocimiento de trabajos originales y de ponencias o comunicaciones presentados a nuestros congresos, debe constituirse en un medio eficaz de formación continuada mediante trabajos de investigación o revisiones de temas básicos, especialmente dirigido a los lectores más jóvenes y a los médicos residentes de cirugía ortopédica.

Para ello, el sumario se estructurará en Editorial, Nuestros Clásicos, Temas de Actualización, Originales (que incluirán Casos Clínicos y Técnicas Quirúrgicas), Investi-

gación (con resúmenes de tesis doctorales sobre el pie), Revista de Revistas, Crítica de Libros y Agenda de actividades y reuniones que nos sean remitidas para su difusión.

En cuanto a la función divulgadora, la revista debe servir para conocer mejor nuestras actividades, las líneas de trabajo o investigación y las unidades de Cirugía del Pie existentes. Un aspecto a cuidar será el de las relaciones con las sociedades del pie hispanoamericanas, con las que intentaremos establecer líneas de colaboración mutua.

La periodicidad de la revista continuará siendo de dos ejemplares al año (en mayo y noviembre), si bien, en una segunda fase, intentaremos ampliarla a un número cuatrimestral, caso de recibir los originales y la ayuda comercial necesaria. En este sentido, os adelanto la intención de crear las "Monografías de la AEMCP", que amplíen y complementen nuestros servicios al socio.

El tercer objetivo pasará por intentar indexar la revista.

Deseo expresar mi agradecimiento a la nueva editora, Acción Médica, por el esfuerzo y dedicación que está desarrollando para que esta singladura llegue a buen fin.

Desde aquí recabo vuestra colaboración y os deseo un feliz año 2004.